

Tetera perfumada de vidrio de gama alta para agua fría, hervidor de agua portátil para oficina en casa



Esto es un [tetera](#), que está fabricado con materiales de primera calidad, duraderos y lo suficientemente prácticos de usar. El hervidor de agua transparente te permite ver los líquidos que contiene. Tiene una superficie lisa, no lastimará sus manos durante el uso. Adoptó materiales de vidrio de primera calidad, duraderos y seguros, puede usarse durante mucho tiempo. Adecuado para contener agua, jugo, té, leche, bebidas, té perfumado, agua helada, vino, etc. El hervidor es hermoso y se puede combinar con otros utensilios de cocina de su casa. La excelente mano de obra y los finos detalles garantizan su popularidad y durabilidad. Es muy adecuado para el uso diario familiar y para entretener a los invitados, o incluso exquisito. Regalos de inauguración de la casa para otros. Cada detalle es hermoso, la boca abierta es fácil de limpiar a mano o en lavavajillas. El borosilicato es resistente al

calor, se puede calentar directamente en el horno. Hay múltiples opciones para la tapa, como el acero inoxidable 304. tapa de acero, tapa de vidrio borosilicato o tapa de bambú con junta de silicona.

Número de artículo	Número de artículo: CPWLSH043 Tamaño de la jarra: D110xH245mm, 1600ml Número de artículo: CPWLSH044 Tamaño de la jarra: D110xH245mm, 2000ml
Plazo de entrega de la muestra	5 días para el molde existente 15 días para molde nuevo
Cantidad mínima de pedido	500 unidades por diseño
embalaje	Hervidor de 1 pieza embalado en una caja pequeña individual, 24 cajas embaladas en una caja de cartón
Plazo de ejecución de producción	45 días después de confirmado el pedido
Términos de pago	30% de depósito por adelantado, 70% basado en copia del conocimiento de embarque
Envío	Por mar, por aire, por tren







El vidrio de borosilicato es apto para lavavajillas, microondas, refrigerador, estufa y puede soportar temperaturas de -20 grados centígrados a 100 grados centígrados. como profesional [proveedor de hervidor de agua fría de vidrio china](#) Cupwind diseña, fabrica y entrega aproximadamente 7 millones de envases de vidrio para alimentos y bebidas a clientes de todo el mundo cada año. Nuestros distintivos portavelas y frascos de vidrio envuelven algunas de las marcas más emblemáticas del mundo, pero somos más que un simple proveedor de envases de vidrio. Apoyamos nuestra clientes en cada paso del camino, incluido el diseño del paquete, la eficiencia de la línea de llenado, el desarrollo sostenible y mucho más.

Foto de la fábrica Cupwind



Foto de la oficina de Cupwind



Línea de producción de vidrio de borosilicato Cupwind



embalaje de Pote de agua portátil de vidrio

Descubriremos el método de embalaje adecuado según los productos de diferentes tamaños; para la jarra de agua, la empaquetaremos en una caja interior marrón y luego en 6 cajas en una caja principal.

La carga con palet de madera es más segura y eficaz, al final dispondremos de una red de algodón en el lugar de apertura de la puerta para evitar que se caiga.



Preguntas rápidas para Cupwind

P1: ¿Cuál es el plazo de entrega de la muestra de Cupwind?

A1: Normalmente son 7-10 días, 25 días para muestras de moldes nuevos.

P2: ¿Cuáles son los costos de muestra de Cupwind?

A2: Es gratis para vidrios pintados, cobra por diseños de nueva edición de USD 50 a 1200.

P3: ¿Cuál es el plazo de producción de Cupwind?

A1: Son 35-50 días para diferentes vasos de decoración.

P4: ¿Cuál es el método de pago de Cupwind?

A1: depósito del 30%, 70% basado en copia de B/L o 100% L/C a la vista.

P5: ¿Qué incoterms acepta Cupwind?

R5: Básicamente ofrecemos precios FOB y nos encantaría ofrecer diferentes incoterms a diferentes partes del mundo.

P6: ¿Puede diseñar nuevos productos relacionados con su industria?

R6: Sí, en eso somos buenos, no solo tenemos diseñadores creativos en China, pero también trabajamos con diseñadores en el extranjero para trabajar en productos innovadores en todo el mundo.

P7: ¿Cómo asegura Cupwind la calidad?

R7: Para mantener la producción en masa con una calidad constante, la persona de control de calidad de Cupwind verifica el vidrio pieza por pieza, desde el vidrio transparente hasta el vidrio decorado. De esta manera se reducen al máximo los defectos, hasta el momento no hemos tenido ningún accidente de calidad.



